

Membres présents :

Gilbert ANDRAUD, Denis BARROERO, Mario BELLINI, William DIETRICH, François MASIA, Jean-Claude SURIAN

1) Approbation du dernier compte-rendu du Conseil d'Administration :

Le dernier compte-rendu n° PV2022-02 du lundi 27 janvier 2025, après corrections n'ayant fait l'objet d'aucunes autres remarques particulières des membres de l'association, est approuvé à l'unanimité des membres présents au CA.

2) Situation Financière

- *Compte Courant : 8 155,07 € Numéraire : 417,27 € Solde bancaire : 8 572,34 €*
- Une demande de subvention de 1 000 € a été faite par François auprès de la FDVA pour le développement de l'action « Sports Santé Bien-être ».

3) Effectif 2025 :

- Au 27/02/2025, 36 renouvellements ont été enregistrés plus 11 nouvelles inscriptions et 2 membres d'honneur, soit un total de 49 membres.
- La répartition de l'effectif licencié se décompose en 26 hommes, 9 femmes et 12 jeunes dont 4 filles et 8 garçons.

4) Commission Communication:

- La communication sur les activités de mars 2025 ont été mises sur le site du Club et seront également diffusées à travers les différents réseaux sociaux de communication (site internet, Facebook, Instagram...).
- L'Office de Tourisme de la ville diffusera aussi sur des activités particulières comme la journée de la femme, Istréa, Rando des étangs, Octobre Rose.
- François a été contacté par un responsable commercial de la société « Sports'N Connect », partenaire de la FFCT, installée à Salon-de-Provence. C'est une Plateforme d'inscription en ligne pour des manifestations sportives (Cyclo sportive, Trail, Marathon...). L'ouverture d'un compte sur cette plateforme est gratuite, la société se rémunère par un prélèvement de 1€ par participants. Cela permettrait de diffuser certaines de nos manifestations au niveau régional voire national. Un rendez-vous va être pris avec un commercial pour approfondir le sujet.
- François nous demande notre avis sur la collaboration avec l'OT de la Ville sur des propositions d'encadrement d'activités « Sports, Santé Bien-être » qu'ils veulent remettre au goût du jour : « Vélo Yoga, Vélo Apéro et randonnée gourmandes » visant un public le plus large possible sur une période favorable de l'année. Après discussions, il est décidé de faire l'expérience cette année, William nous rappelant qu'il n'y participera pas.

5) Secrétariat :

- Une réunion « CEC en Fête » est prévue ce jeudi 27 février à 14h00. Elle portera en outre, sur la mise en place d'un nouveau dispositif des stands pour satisfaire l'ensemble des associations participantes.

- François nous fait un point sur la réunion d'avancement de la manifestation « Mai à vélo » de la ville avec la direction des Sports.
- La ville souhaite faire un lien entre le samedi 17 mai, « journée de l'environnement, Istres propre », et le dimanche 18 mai, « Istres à vélo » : proposition d'activités sur les 2 jours (relevé un défi ?), balade en vélo sur les pistes cyclables de la ville, mise en place d'un vide-grenier spécial vélo. Une prochaine réunion avec les directions « Evènements et Sports » doit être planifiée courant mars 2025.

6) Commission Santé Sécurité Formation :

- Mercredi 2 avril aura lieu la manifestation « Handi'Move Day » organisé par l'OMS au complexe le Podium réservée aux associations ayant des personnes en situation de handicap. Le club n'ayant pas les compétences pour ce genre de public, n'y participera pas.
- Ceux qui souhaitent s'investir dans l'association et entamer la 1^o formation fédérale « Animateur » doivent se faire connaître afin d'informer au plus tôt le Délégué Régional Formation.

7) Commission Equipement / Animation :

- François a demandé le prêt ou la location éventuelle d'une remorque de 15 vélos de l'école municipale des Sports. Deux remorques sont stockées en extérieur derrière le Magic Mirror et elles n'ont plus servi depuis le départ en retraite de son responsable. Un nettoyage et une révision sont plus que nécessaires avant de pouvoir les utiliser. Attente décision de la Direction des Sports
- Pour le déplacement des jeunes vers les activités extérieures nous privilégierons de nous regrouper avec le Vélo club Fosséen ou nous verrons avec les parents pour du covoiturage.
- Pour le stock des kids, pas de demande
- Les travaux sur l'espace de stockage supplémentaire de la Maison du Cycle sont terminés. Il restera à peindre la grille de fermeture et à aménager le stockage des vélos enfants. Rendez-vous est pris pour le mars 20 mars 13h30 pour faire ces travaux.

8) Commission Circuits :

- Pour les brevets fédéraux 100 et 150 km du samedi 22 mars, il n'y aura pas de ravitaillement sur le circuit ni de balisage. La trace gpx sera disponible sur le site du club.
- Une reconnaissance du circuit de 100km sera faite d'ici là. J Claude a fait la reconnaissance du circuit de 150km. IL faudra vérifier si le circuit passe bien par la route des pylônes depuis Charleval pour rejoindre Mallemort en bordure de la Durance, et rejoindre Sénas via la vieille route de Mallemort à Sénas. Cela évitera le passage sur la D7N trop fréquentée.
- Les manifestations « Mai à Vélo » et « J'aime le vélo » seront regroupées le même jour (dimanche 18 mai).

9) Commission Séjours extérieurs :

Séjour 2025 :

- Après plusieurs relances, François a reçu un mail de l'hébergeur lui précisant qu'une nouvelle proposition lui sera faite prochainement. A la suite de celle-ci nous déciderons de retenir la proposition ou bien d'annuler le séjour. Nous sommes 9 inscrits pour 20 personnes minimum

pour profiter d'un tarif préférentiel. Il est encore temps de s'inscrire si vous souhaitez profiter de ce séjour à Quillan.

10) Commission Animation - Logistique :

- Le Club étant organisateur du Critérium VTT Régional du Jeune Cyclotouriste, nous avons en charge la recherche d'un prestataire pour le déjeuner des 130 à 150 personnes escomptées.
- Gilbert s'est rapproché d'un traiteur pour le déjeuner autour d'une Paella. Le traiteur a besoin de connaître le lieu exact de la manifestation, s'il aura une alimentation électrique et un point d'eau à disposition.
- Pour rappel, tous les frais engendrés par cette organisation seront pris en charge par le Comité Régional.

11) Tour de Table :

- Gilbert nous informe que son courrier de relance auprès de la Mairie concernant les points à corriger sur les pistes et voies cyclables est resté sans réponse à ce jour.
- Jean-Claude nous informe qu'il participera à un webinaire sur l'IA pour les associations.
- Jean-Claude nous précise que le site actuellement n'est plus sécurisé et que l'abonnement du certificat SSL pour 45 € part en anomalie au moment du paiement en ligne.

L'ordre du jour et les questions étant épuisés, la séance est clôturée à 12H05.

La prochaine Réunion du Conseil d'Administration a été fixée au :

Lundi 31 mars 2025, à partir de 9h45,

Salle de Réunion de la Maison du Cycle

Fait à Istres, le 28 février 2025

Le Président : François MASIA



Le secrétaire : Jean-Claude SURIAN

